



**NOMBRE DEL ALUMNO:  
FRANCISCO JOSE RAMOS PEREZ**

**NOMBRE DEL PROFESOR:  
LEGMY YANET  
SANTIZO ESPINOSA**

**LICENCIATURA:  
CONTADURIA PUBLICA  
MATERIA:  
FINANZAS INTERNACIONALES**

**CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:  
9 CUATRI/ DOMINGOS**

**NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO:  
ENSAYO (FINANZAS INTERNACIONALES).**

Frontera Comalapa, Chiapas a 21 de mayo de 2022.

En este ensayo hablaremos acerca del tema las finanzas internacionales de la unidad uno, donde comenzamos ¿qué es? las finanzas internacionales es la rama que estudia y analiza las interrelaciones monetarias y macroeconómicas entre dos o más países. Las finanzas internacionales, dentro de la economía financiera, estudian y analizan aspectos como los sistemas financieros, la balanza de pagos, las inversiones directas o los tipos de cambio.

Como ya vimos ya se explicó cómo es que esta las finanzas internacionales estudian y analiza en si el estado monetario entre los países, las generalidades de las finanzas podemos hablar que son las finanzas corresponden a un área de la economía que estudia la obtención y administración del dinero y el capital, es decir, los recursos financieros.

Quiere decir que son las que estudia tanto la obtención de esos recursos (financiación), así como la inversión y el ahorro de los mismos.

Como segundo lugar de las generalidades es que las finanzas estudian cómo los agentes económicos (empresas, familias o estado) deben tomar decisiones de inversión, ahorro y gasto en condiciones de incertidumbre.

Los campos de las finanzas: Son aquella actividad financiera y el fenómeno financiero.

Es ésta la gestión que realiza el estado y los demás entes públicos secundarios, para proveerse de los medios económicos suficientes para cubrir los gastos de los servicios públicos, así como la ejecución de esos mismos gastos.

Ejemplos:

**finanzas corporativas.**

**finanzas para el sector servicios financieros.**

**finanzas públicas.**

**finanzas para el mercado de capitales.**

**finanzas internacionales.**

Cómo ya antes mencionado algunos de los campos financieros tienen en cuenta todos los aspectos del negocio: economía, marketing, producciones, contabilidad y

gestión. Estudiar finanzas es una gran opción para cualquier persona que esté en el negocio o que quiera poseer uno. Como podemos leer en lo anterior los campos de la finanza son de suma importancia porque en cada uno de ellos podemos ver nuestras opciones, nuestro flujo de dinero entre varias cosas que nuestra empresa necesita que le ágamos o donde estemos fallando.

Propósito de las finanzas y objetivo de las finanzas, se pueden clasificar en dos aspectos: Estratégicos: Consiste en la generación de valor agregado de carácter financiero con la finalidad de generar beneficios para los accionistas.

El objetivo de maximizar la utilidad de la empresa es de corto plazo y en efecto, muchas organizaciones se han enfrentado a una quiebra tras haber sido muy rentables en el pasado. La maximización del tamaño es considerada como un indicador que destaca el presente de la organización y tuvo que ser sustituido para permitir establecer una misión más amplia y prevalente para la organización.

Como nos explica los párrafos consiste en la generación del valor agregado al estado financiero con la única finalidad es de obtener beneficios en si producir ganancias.

En este ensayo pues tratamos de dar a entender que las finanzas son muy relativas en nuestras vidas cotidianas ya sea tengamos empresas micros, macros, o hasta un simple negocio de dulces siempre tenemos que tener un plan de trabajo para que sea un éxito en lo que queremos y proponernos metas y pensar en grande nunca pensar en poco siempre tener misiones y metas altas de lo que queremos en nuestra vida.

Las finanzas internacionales como ya habíamos comentado en los párrafos anteriores sabemos que son las que describen los aspectos monetarios y el constante movimiento del dinero de todo el mundo por medio de inversiones, cambio de divisas, los índices bursátiles que se manejan en las diferentes casas de bolsa del mundo y las inversiones que realizan las empresas a corto o largo plazo.

Las finanzas corporativas internacionales podemos tener de ejemplos.

## **Funcionamiento de los mercados financieros internacionales.**

### **Mercados de productos derivados.**

### **Aportes en la obtención de fuentes de financiamiento a corto y a largo plazo.**

### **Estudio de los mercados financieros y productos financieros derivados (futuros, opciones,**

### **Swaps, intercambio de flujos de efectivo.**

Es importante estudiar las finanzas internacionales ya que muchas empresas realizan operaciones entre otros países, es moneda distinta a su moneda local, hechos que influyen en la salud económica de las empresas. El conocer el funcionamiento y la importancia de los acontecimientos financieros internacionales ayudara a mantener una adecuada gestión financiera de los aspectos del estudio de las finanzas internacionales.

5 aspectos principales que componen el estudio de las finanzas internacionales.

1. Tipo de cambio y divisas: Estudio de las monedas de los países, sus relaciones en cuanto a tipo de cambio y su repercusión en las finanzas de un país y una empresa.
2. Sistema financiero internacional: normas e instituciones que regulan el funcionamiento de las operaciones financieras internacionales.
3. Principio de la paridad del poder de compra. explica las diferencias y causas de la capacidad de compra de un país respecto a otro.
4. Derivados financieros: Los contratos de cobertura y especulación que se utilizan en las negociaciones internacionales.
5. Mercados bursátiles: Instituciones financieras donde se negocian todo tipo de valores negociable (acciones, metales, divisas, mercancías, etc.)

cómo podemos leer en los cinco aspectos de las finanzas internacionales se estudia la administración financiera nacional es las multinacionales y los aspectos monetarios de la economía internacional.

También en las finanzas encontramos los riesgos en cuando una organización decide participar en actividades financieras internacionales, asume riesgos adicionales junto con las oportunidades. Los principales riesgos asociados con las empresas que se dedican a las finanzas internacionales incluyen el riesgo cambiario y el riesgo político.

El principal reto de las organizaciones es documentarse lo suficiente para estar enterada de todos los riesgos que existen de cómo les pueden llegar a afectar a cada una en un caso particular, una herramienta para afrontar estos riesgos es diversificar sus negocios es decir buscar invertir en diferentes opciones a la vez ya que esto minimiza el riesgo.

Con esto puedo concluir el ensayo en el tema de finanzas internacionales donde en toda la lectura podemos captar que siempre será de suma importancia tener en cuenta los temas de finanzas donde nos ayude a tener un buen rendimiento en las decisiones que tomemos en una empresa o ya sea en nuestra vida cotidiana.